



Court métrage

publié le 01/04/2016

Une ouverture culturelle et artistique de qualité !!!!

C'est avec grand plaisir que l'ensemble des élèves de 3ème et de 4ème ont pu visionner le court métrage de Rémy RONDEAU, "Le recolleur de feuilles". Cette séance a été proposée au collège par la MCL, en partenariat avec le casino qui a prêté la salle de cinéma. Les élèves sont revenus ravis, à la fois du film, et des échanges sur les différents métiers du cinéma, présentés par le réalisateur.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.